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COMITÊ INTERINSTITUCIONAL DE SEGURANÇA PÚBLICA DA REGIÃO DO SISAL – CISP SISAL

17ª REUNIÃO

Dia: 14 de setembro de 2015
Local: Colégio Comercial de Serrinha

I. ESTATÍSTICA CRIMINAL/CÂMARA TEMÁTICA DE REDUÇÃO DE CVLI:
O Capitão Lessa apresentou estatística criminal referente ao mês de agosto de 2015,
enfatizando que apesar da média estar abaixo do mesmo período de 2014, houve uma
redução do percentual da diferença: de cerca de 10% para cerca de 3%; o mesmo
ocorre em relação a Serrinha. Araci, Barrocas e Biritinga foram cidades responsáveis
pelo incremento dos  casos  de homicídios,  especialmente  Araci/BA,  para  onde estão
sendo adotados procedimentos mais ostensivos. Registra que os homicídios de maio em
Serrinha estavam diretamente relacionados à poluição sonora “paredões”. O Capitão se
comprometeu a conversar com o Coronel  Paixão sobre o plano de enfrentamento à
violência, no município de Serrinha e na próxima reunião apresentar para o comitê, a
fim de agendar uma reunião específica,  com a Polícia Militar,  Polícia Civil,  Ministério
Público,  Poder  Judiciário  e  Departamento  de  Polícia  Técnica,  para  dialogar  sobre  a
proposta;  na  oportunidade,  Dr.  Gilber  conversou  diretamente  com  o  secretário  de
administração, senhor Jivaldo, e sugeriu que houvesse uma interlocução entre o Poder
Executivo e a Secretaria de Segurança Pública, com o objetivo de colocar o município de
Serrinha  como  pauta  prioritária  e  disponibilizar  delegados  plantonistas,  com  a
convocação do concurso.

II. VAQUEJADA: 
O  Capitão  Lessa  apresentou  também  dados  referentes  ao  período  de  vaquejada,
destacando-se  a  quantidade  de  273  furtos  ocorridos  no  interior  do  parque  de
vaquejada,  destacando  que  houve  um  aumento  considerável,  em  relação  ao  ano
passado, em que foram registrados 158; relatou três casos de violência praticados por
meio de garrafas de “Skol Beats” e registrou que a vaquejada foi considerada tranquila
comparando-se com anos anteriores,  considerando o evento extremamente positivo.
Antes de seguir para o próximo ponto, Dr. Gilber presentou a Juíza Criminal de Serrinha,
Dra. Luiz Elizabeth, que se colocou a disposição para contribuir com o debate do CISP, e
ressaltou o interesse em participar do comitê.

III. RONDA MARIA DA PENHA/CÂMARA TEMÁTICA DE VIOLÊNCIA DOMÉSTICA:
O Capitão Lessa informou que se reunirá com Juriti para traçar as metas pós-vaquejada.
Foi dito pela representante do Dandara, senhora Bárbara Bessa Silva que ainda não foi
realizada ronda, mas já foram contactadas algumas mulheres e algumas informaram
que não tem interessem em prosseguir, outras se interessaram em receber a visita do
Dandara e conhecer o órgão,  bem assim, que,  após as visitas  o  Dandara elaborará
relatório  com  estatística  e  encaminhará  para  o  Ministério  Público  e  Polícia  Militar;
acordou-se  que  na  próxima  reunião  do  Comitê  o  Dandara  apresentará  os  dados
estatísticos do segundo lote da ronda Maria da Penha. Na oportunidade, Dr. Gilber fez
uma breve explanação à  juíza  criminal,  Dr.  Luiza  Elizabeth  sobre  a  ronda Maria  da
Penha.
Oficiar a Secretaria de Ação Social, para que preste informação sobre a estrutura do
município para ministrar Cursos para supostos agressores de violência doméstica.

IV. CONSELHO E FUNDO MUNICIPAL ANTIDROGAS:
A promotora Núbia provocou o comitê para que seja criada uma câmara temática para
que  sejam os  debatidos  os  crimes  relacionados  a  drogas,  tendo  em vista  o  maior
volume processual de Serrinha relaciona-se com tráfico de drogas. A Câmara envolveria
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Polícia  Militar,  Civil,  CONSEGS,  Conselho  Anti  Drogas,  CAPS-AD,  Judiciário  e  MP.  A
proposta foi aprovada por unanimidade, ficando o Conselho de agendar uma reunião
onde o assunto começará a ser tratado.

V. VÍDEOMONITORAMENTO:
Capitão  Lessa  informou  que  a  câmara  instalada  na  saída  para  Barrocas,  já  em
funcionamento e que aguarda a confirmação da instalação da câmara da URBIS.  Já
estamos com três câmaras:  uma instalada e funcionado, uma instalada desligada e
outra não instalada. Foi colocado pelo Promotor Gilber o fato da ter sido planejado a
colocação das câmeras em determinados lugares, conforme estudo e planejamento do
Capitão Lucio, sendo que a própria PM, através da 2ª CIA, instalou câmeras na morena
bela, por razões não informadas. Capitão Lessa informou que o projeto da 2ª CIA não
pode se comunicar tecnicamente com o CISP. Gilber sugeriu que a região da morena
bela seja retirada do CISP, haja vista já ter sido contemplado com câmeras. Capitão
Lessa disse que a equipe técnica da Secretaria de Segurança Pública, esteve na CIA e
manifestou  interesse  em  instalar  um  sistema  de  monitoramento  específico,  no
município de Serrinha, inclusive solicitou do Batalhão um mapa da cidade, no formato
DWG, bem assim impresso no papel A0.
Ficou agendada reunião para discutir o assunto videomonitoramento, com a presença
do Comando da PM e CONSEGs, dia 1º de outubro 16 horas, na Promotoria de Serrinha.

VI. DIQUE-DENÚNCIA:
Capitão Lessa informou que na última quinzena aumentou o número de ligações, porém
há um entrave relacionado ao Computador que pifou, Batista ofereceu um, porém não
serviu  e o registro está sendo manual.  Solicitou ao CISP auxílio  para conseguir  um
microcomputador e foi sugerido por Dr. Gilber a utilização do dinheiro dos CONSEGS
para aquisição do equipamento, o que foi aceito por todos.

VII. REUNIÃO NAS COMUNIDADES:
Foi sugerido por Batista que a próxima reunião de bairros atendesse a comunidade de
ciganos, ficando acordado que a reunião ocorrerá no dia 1º de outubro às 18 horas, em
local  a  ser  posteriormente  informado  por  Batista  e/  ou  Angélica.  Batista  ficau
encarregado de fazer a mobilização.

VIII. COMPLEXO POLICIAL
Laylson apresentou a planta do complexo policial, onde será sediado o Departamento
de Polícia Técnica e Necrotério, Policia Civil e Polícia Militar; falou que a obra está bem
adiantada e que a previsão continua sendo setembro deste ano, mas não conseguiu
falar com o engenheiro responsável para confirmar; registrou preocupação quanto a
falta de espaço para armazenamento de carros e motos que vão ao DPT para perícia,
bem assim dos veículos dos próprios órgãos que integrarão o complexo; frisou ainda
sobre a acumulação de água na lateral do complexo, após as fortes chuvas, pois no
momento a foi escoada, mas não sabe informar se foi feita alguma obra de contenção.

IX. “CINQUENTINHAS”
Segundo informação do coordenador de trânsito, senhor Rubinaldo, as cinquentinhas
serão registradas no DETRAN.
Em conjunto com a Secretaria Municipal de Trânsito, oficiar o DETRAN para saber sobre
a regulamentação de “cinquentinhas” no município de Serrinha.

PRÓXIMA REUNIÃO DO CISP: 05 DE OUTUBRO DE 2015, ÀS 14 HORAS, O AUDITÓRIO DA
UNIVERSIDADE ESTADUAL DA BAHIA – UNEB, CAMPUS XI.

Lista de Participantes Anexa:


